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名 前 は ？  今 、 ど こ に 住 ん で い る の ？  誰 と 住 ん で い る の ？ 何 か 運 動 を し て い る ？  凝 っ て い る こ と ／ 自 慢 は ？  卒 業 後 、 ボ ー ト と の 縁 は ？  当 時 の 彼 女 は ど う し て る ？ ボ ー ト 部 の 思 い 出 。 自 慢 の 戦 績 。  

青木   清人  
茨城県水海道市。青木家に連れ去ら
れ２２年。すっかり洗脳されてしま
った。茨城弁を使っている。 
 

義母（社交ダンス）、妻（ハンドベ
ル）、長男（１９ ゴルフ）、次男（１
６ 剣道とギャンブル）、私は家族
の為に仕事をする。 

ゴルフのみ。数年前より横塚、斎藤
と３人で年１回同期会ゴルフを開
催している。参加者募集中。 

野菜作りは卒業。今は花作り。 自
慢は男の料理。当時食当の任務を果
たしたおかげ。 

全くなし。 最近時々夢の中に出没する。本当に
困った彼女たちだ。 

マイナーチーム所属。自慢の戦績もなし。のんびり
気楽なクラブライフだった。クラブ資金集めのアル
バイトは頑張った。 

井窪   裕之  

会津若松に単身赴任となってから 
早、5年。自分も父の苦労がわかっ
てきました。父も 10 年間単身赴任

を経験しました。 
 

家族は、辻堂に住んでいます。 
妻一人、男子3 人（15,13,11 才） 
それに、8 ヶ月の牡犬、ミニ・シュ

ナウザという種類でこれがとにか
く可愛い。博士という名前です。 
 

時々、走っています。（ 2～3Km） 
時々、会社のサッカーチームの試合 
に出ています。前半10～15分 
ゴルフは、練習してもしなくても 
100前後。 
 

必要に駆られて英語に取り組んで
います。（ 45才ぐらいから） 
30 回ぐらいお目にかからないと一

つの単語を覚えられません。     
 

なし。 
先日、近くということもあって。 
福島県の荻野の漕艇場にいってき
ました。きれいな艇庫があり、女子
高生が練習していました。記憶をた
よりに田代宅を探したらちゃんと
ありました。 
駅は、記憶と随分違っていました。 
 

知りません 
 

シャトー戸田のベットとトイレ。 
渋谷運送から安く借りていたと思います。 
すばらしい合宿所でした。大竹パン屋もあったし。 
小生、シャトー戸田の表札を保管していたのです
が、家をリホームした時に紛失してしまいました。
申し訳ありません。もう一度探してみます。あった
ら、理工ボート部に返却します。 
反省 

大屋   和雄  
会社の近くの海老名市に住んでい
ます。アメリカ生活が長かったの
で、北米仕様の家です。 

ワイフと息子と愛犬です。 少年サッカーの指導をしています。 
神奈川で優勝したら引退しようと
思っていますが・・。 

休みは全部少年サッカーのボラン
ティアですので、特にありません。 
 

何年か前まで、鳥羽くんに誘われ戸
田に行きましたが・・。 

昔のことは忘れました。 合宿が長かったこと。 

近藤   博俊  

埼玉県新座市栄２－７－３２ 
と TEL:048-478-9655 
長野県佐久市内山字舘が沢１６－
３０９ 
TEL:0267-65-0622 

京子（妻） 
徹志（長男）音楽学校通学中 
謙太（次男）資格取得勉強中 
隆史（三男）英国バレエ留学準備中 
３人とも今年戻ってきた。 

テニス少々 
 

この２年間は内山別荘（永住型） 
整備にほとんどの時間を費やした 

平成元年九州から戻って数年は 
学生を見ていたが、最近ご無沙汰で
す。 

色々いたけど今の妻がずっと残っ
てくれています。他は全く分かりま
せん。（別れ方が下手なせいでしょ
う） 

昨今のスポーツプロ化現象を見ていると、自分も専
念していたらプロになれたかなｱ？と思ったりしま
すが、家内に言わせると厳しい勝負の世界に生きら
れるほどの精神は持ち合わせていないらしいです。
不作の年だったと言われればそれまでですが、４９
年、５０年全日本シングル２位他、です。 

斎藤   隆夫  

今年の３月まで九州に単身赴任２
年半ぶりに、この４月に本社に戻っ
てきました。 
 

家族は、長男（大学３年）、長女（大
学２年）妻と４人です。 
母親と２世帯住宅です。 

九州時代に強引にゴルフに誘われ、
下手のながらやっています。 
テニスは、会社に入社以来週一回の
ペースでクラブに行っていますが、 
このごろは、テニスをするよりも、 
アフターの飲み会が中心になって
います。 

最近の健康診断で、血圧が高いとい
われたので、手軽にできる運動とし
てウオーキングを初めています。 
（所謂ブラブラ歩き） 

ボートとのご縁は全くなし。 
九州支社で元ボート部だったと言
うっても誰も信じてくれませんで
した、専門用語を駆使したところ、
その後庶務の女性などから尊敬の
まなこ（こっちの思い過ごし？）で
見られる様になりました。 

奥手だったのですが、人並みにボー
ト部時代つきあっていた彼女はい
ました。彼女の方が先に就職した事
などあって、すれ違いが多くなりい
つの間にか分かれました。その後ｔ
は知りません。 

ボート部に入って初めて合宿と言うものを経験し
た事。 
シャトー戸田の合宿や、炊事当番に備え、初めて料
理をした事など、大変懐かしい。 
冬の朝のすきま風がはいるシャトー戸田なかで、合
宿生活中に、誰かが夜中エクタシーのあまり（事情
は想像にまかせます）、二階の雨戸を蹴破って一回
に落としてしまった時のものすごい音で目がさめ
た事などいまでも覚えています。（大変な豪傑がい
たものです） 

高荷   道雄  

埼玉県所沢市のマンションに家族 5
人で住んでいます。浜松町にある会
社までの通勤時間は 1 時間 50分位

です。 

妻、長女、長男、次男（42,19,17,14
才）。東京・小平市にあった家を売
り払って千葉のマンションに引っ
越してしまった両親とそのうちに
同居したいと考えています。 

5年位前までは会社でテニスをして

いましたが、最近は毎週日曜日に近
くにある航空公園を 1 時間位散歩
する程度です。ゴルフは数年に 1回
の頻度で、スコアはボーリング並。 

9 月の会社での体力測定で、最大酸
素摂取量/握力/腹筋の測定結果は最

高の評価を得ましたが、柔軟性と平
衡性の測定結果が足を引張り、それ
でも体力年齢は 35 歳でした。 

全くありませんでしたが、先日高野
が三重から上京したときに、急遽戸
田に集まることになり横塚も加わ
って 30年振りにシェルフォアを漕

ぐことが出来ました。 

ボート一筋だったので、彼女はいま
せんでした。ということにしておき
ます。現在の理工ボート部には女性
部員が多いようで、当時には考えら
れなかったことです。 

シャトー戸田の合宿所では、ゴキブリが飛べること
を始めて知りました。（夜就寝時ベッドの上を飛ん
でいたのを目撃）そして、汲取り式トイレでは、水
面が直近にあるので落下直後の反撃を避けるため、
敏捷性とジャンプ力が鍛えられたことを思い出し
ます。 

高野   喜一  
三重県四日市市に来て１８年、塾を
しながら、趣味の農業をやっていま
す。家の中でイタチと遭遇しまし
た。 

妻、長男、次男、長女（２２，１８，
１３）母、しろ犬（１３）只今、上
二人は大学生で下宿です。 

緑地公園でウォーキング、時々、夫
婦でゴルフの打ちっぱなし。シロと
散歩。 

夏のすいか作り。採り時がむづかし
い。黒部の太陽を作っている。 

次男が早稲田理工ボート部に入っ
て、また、戸田でみんなにあえた。 

ボート一筋だったので、彼女はいま
せんでした。 

横塚君とのペアーで蹴りのタイミングがあった時
はびっくりした。 

鳥羽   博司  

01 年 3 月バハレーンから戻り、家
族の住む東京をスキップして、1200
年の古都、京都の四条大宮に住んで
います。 

単身赴任中 二条城の周りを早朝ジョッギング
（週4～5回） 
週末スポーツジムで2時間程出汗 

特になし。二人息子の下が、早実の
3 年生、来年早稲田へ。ボートやる
かな？ 

36 歳まで全日本に出場。1990 年～
1998 年世界漕艇連盟（FISA）委員。 
1993 年～1997 年日漕（現日本ボー
ト協会）理事。 

今のカミさんのはず。 50 歳になっても、仲間に会うと，直ぐ昔に戻れる
こと素晴らしいことですね。同好会の真髄、一生一
漕手を目指し仲間を募っています。 

橋本   豊勝  

‘９０年１０月より栃木県小山市 
に住んでいます。 
東京の実家は父母が死んだ後、人に
貸してしまったので、多分東京には
戻らないでしょう。 

妻と二人で暮らしています。 年と共に走行距離の減るサイクリ
ング。最近は自分で走るよりも 
自転車レースを観ている時間の方
が長くなってしまった。 

ようやくインナーガレージ付きの 
家が完成して社宅から出られる。 
これからは暇な時、自転車と車いじ
りで過ごせるようになった。 

なし なし シャトー戸田での長い合宿 

大和   健二  
東京生まれの東京育ち一家でした
が、現在どういうわけか父親・兄弟
全員が神奈川県住まいです。私は横
浜に移り住んで 11 年、勤務も桜木
町です。 

猫以外女の花園です。子達は成長し
夫婦 2人同然です。長女は４大卒後
就職・結婚、次女は大学３年で、塾
の教師とｱﾒﾌﾄのﾏﾈｰｼﾞｬｰに明け暮れ
ています。 

まったくしておらず、糖尿病におび
えてダイエット中です。漕艇部とは 
関係ないですが、唯一会社の仲間と 
クルーザー（ヨット）で時々草レー
スに出ています。 

最近は、ワイフと旅行＆飲みに行く 
と言うところでしょうか？ 

まったくありません。 現在の奥さんです。 実際短い部在席期間でしたが、１年の相模湖新人レ
ガッタで、当部２号艇ながら入賞を果たした事で
す。 

横塚隆一郎 
生まれ故郷の栃木県小山市に 8 年

前に引っ越しました。現在は香港に
おります。  

妻、長女、次女、母の 5 人家族。母

の面倒を見てもらっている妻には
頭があがりません。人間は女ばか
り。解りあえる牡の犬が救いです。 

月 2 回の典型的なサラリーマンゴ
ルフ。アベレージは 90～95。最近

週末水泳かアスレチックスをやる
ようになりました。 

畑と芝生。堆肥も自分で作り新鮮野
菜にはこと欠きません。先日通信カ
ラオケで 91点を取りました。  

アスレチックスでローイングマシ
ーンを漕ぐくらい。体力は落ちてい
てもとなりの人とは漕ぎ方が全く
違います。 

消息不明。白い水着が今も脳裏に焼
きついていますが、おそらく今はい
いおばさんになっているでしょう。 

2 年の時のオッタテ。食当に行った時、急遽コック

スに任命。減量はつらかったですが、印象深い合宿
でした。4年の時の全日本舵無しペアー。一発決勝

でしたが・・・。 

当時の合宿所 
「シャトー戸田」

の表札 
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